

Estímulo comercial y turístico: Villa Alemana y sus emprendedores se preparan para un segunda versión de la Expo Luces de Invierno

La calle de Santiago de Villa Alemana vuelve a encender sus luces para celebrar la segunda versión de Expo Luces de Invierno, **una actividad muy querida por vecinos y vecinas de la comuna y que el Municipio Transformador no solo realiza en esta época del año, sino, que da espacio a diversos productores, artesanos y emprendedores locales, a través de la oficina de Turismo y Fomento Productivo, en distintas instancias de estas características.**

La finalidad es, precisamente, **visibilizar el centro de la comuna como un punto estratégico del comercio local y proporcionar una opción recreativa a los vecinos y vecinas** para que, además, puedan conocer de primera fuente el trabajo que realizan los artesanos, artesanas y emprendedores de la comuna.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, relevó la importancia que tiene activar este tipo de iniciativas en la comunidad en para incentivar el turismo y comercio local:

“Por eso mismo, es que nuestra querida calle Santiago se ha convertido en un lugar de encuentro, donde la comunidad se puede reunir mediante instancias como la icónica Expo Luces que, en esta versión de invierno, contará con cervecerías, apicultores y también con la presencia de un show artístico. Así que la invitación para nuestros vecinos y vecinas es a que participen de este evento que nos permitirá disfrutar en familia y con tranquilidad”, agregó.

Estímulo comercial y turístico: Villa Alemana y sus emprendedores se preparan para un segunda versión de la Expo Luces de Invierno

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En cuanto al detalle de la programación que tendrá esta segunda versión, la encargada de Fomento Productivo, Elizabeth Rojas, sostuvo que **“estamos contentos de contar con la participación de 46 artesanos y artesanas, anticuarios y emprendedores del rubro turístico;** así como del sector gastronómico, productores de cerveza artesanal, vino, piso sour y representantes de los pueblos originarios.”

La Expo Luces de Invierno se realizó por primera vez el año 2022, ocasión que convocó a más de mil personas; y el éxito fue tal, que se replicó en las cuatro estaciones del año y en otros eventos de índole comercial o cultural que buscan promover los patrimonios y oficios antiguos que existen en la comuna.

Una actividad que, por lo

Estímulo comercial y turístico: Villa Alemana y sus emprendedores se preparan para un segunda versión de la Expo Luces de Invierno



y tú, ¿qué opinas?